

#Elecciones2022

Entregan constancias

INDIGO STAFF

Teresa Jiménez Esquivel, abanderada de la coalición Va por México (PAN, PRI, PRD), recibió su Constancia de Mayoría como gobernadora electa por parte del Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes (IEEA).

De acuerdo con el cómputo final, la panista obtuvo un total de 255 mil 952 votos. Tras recibir su constancia, Teresa Jiménez reiteró su compromiso de consolidar la mejor administración al ser la primera mujer que gobernará la entidad.

“Ello me comprometo a ser la mejor, porque tengo claro que en cada voto hay esperanza, confianza y también una firme determinación de que juntos vamos a construir el estado más fuerte, más dinámico y más seguro de México”, mencionó.

De igual forma, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) entregó su constancia al gobernador electo, Julio Menchaca, quien representa la alternancia en la entidad tras 93 años de gobiernos priistas.

Según cifras del IEEH, el abanderado del Movimiento Regeneración Nacional, PT y Nueva Alianza, obtuvo un total de 640 mil 148 sufragios.

Destaca que en el conteo final de las votaciones por partido, Morena sumó 540 mil 550 votos, frente a los 246 mil 355 del PRI.

“Ha sido una jornada muy intensa, que hoy culmina con un reconocimiento y agradecimiento a los militantes y simpatizantes de Morena, Nueva Alianza y del Partido del Trabajo, que trabajamos juntos, que

convocamos a mujeres y hombres de buena voluntad a un paso histórico”, comentó Menchaca Salazar.

Un día antes, el 11 de junio, el candidato electo Américo Villareal recibió su Constancia de Mayoría por parte del Instituto Electoral de Tamaulipas (IETAM) al obtener a su favor un total de 731 mil 383 votos como abanderado de Morena, PT y PVEM.

“Prevalcieron los valores de la democracia. Recibo con mucha emoción y gran compromiso la Constancia de Mayoría de votos que me acredita como triunfador de las elecciones y gobernador electo de Tamaulipas ¡No les voy a fallar!”, mencionó el morenista en su cuenta de Twitter.

A una semana de los comicios para renovar seis gubernaturas, distintos candidatos triunfadores recibieron su Constancia de Mayoría; el primero fue Américo Villareal, de Tamaulipas



Triunfo en cifras

Este es el total de votos recibidos en cada entidad, según los Institutos Electorales

